

Sumitomo Seika étend son unité de superabsorbants à Arkema Carling

by Usine Nouvelle - mardi, octobre 22, 2013

<http://correspondances.fr/sumitomo-seika-etend-unite-superabsorbants-arkema-carling-pascale-brau/>

Les directions de Sumitomo Seika et d'Arkema ont inauguré le 22 octobre une nouvelle unité de superabsorbants qui représente un investissement de 60 millions d'euros sur la plateforme pétrochimique de Carling (Moselle).

Yusuke Ueda, CEO de Sumitomo Seika et Marc Schuller, directeur général adjoint d'Arkema, ont inauguré le 22 octobre au matin l'extension d'une unité de superabsorbants (SAP) à Carling (Moselle).

Mise en service cet été, l'installation double la capacité de production pour la porter à 47 000 tonnes par an. Principalement destinés au marché des couches et de l'incontinence, les SAP constituent un secteur en croissance. Sumitomo Seika, qui a repris l'activité SAP d'Arkema en 2008, commercialise les produits fabriqués à Carling sous la marque Aquakeep.

Annoncé en 2011, l'investissement d'un montant de 60 millions d'euros a permis la création d'une dizaine d'emplois sur le site d'Arkema, qui emploie aujourd'hui 380 personnes, contre 750 voici cinq ans. Le renforcement de capacité décidé par Sumitomo Seika fait de de Carling l'un des premiers sites mondiaux de monomères acryliques.